

しみん みな めっせーじ
市民の 皆さまへの メッセージ

あたらし ころなういるす ひろ
～ 新しいコロナウイルスを 広げないために
ふじさわ とく
藤沢の みんなで 取り組みましょう～

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

しみん みな じぎょうしゃ みな そと
市民の 皆さま、 事業者の 皆さまには 外に
で みせ はや し
出ないことや お店を 早く 閉めるなど いのちと
しゃかい まも あたら ころなういるす ひろ
社会を 守るための 新しいコロナウイルスを 広げ
ない とりくみ きょうりよく
ない 取組に ご協力を いただき ありがとうご
ざいます。

ふじさわし あたら ころなういるす ひと
藤沢市で 新しいコロナウイルスが うつった人は
きんきゅうじたいせんげん とき おお へ
緊急事態宣言の 時よりも 大きく 減りました。し
かし がつ あたら ころなういるす
かし 4月になってから 新しいコロナウイルスが
うつった人が ひと すこ ふ
うつった人が 少しずつ 増えています。

あたらし ころなういるす きゅう ひろ
新しいコロナウイルスが 急に 広がらないよう
に するのために かながわけん がつ は つか がつ
11日までに 「まん延防止等重点措置〈新しい
ころなういるす ひろ とりくみ おこな
コロナウイルスを 広げない 取組〉」を 行いたいと
くに い くに みと かながわけん ち じ
国に 言いました。国が 認めたので 神奈川県知事は
よこはまし かわさきし さがみはらし えんぼうしとうじゅうてん
横浜市 川崎市 相模原市を 「まん延防止等重点
そち おこな き
措置」を 行うところに 決めました。

かながわけん へんか あたら ころなういるす
神奈川県では 変化した 新しいコロナウイルスが
うつつた人が 増えていきます。5月の
ごーるでんういーく かんこう ひと いどう
ゴールデンウィークには 観光などで 人の 移動が
おお けんこう
多くなります。あなたは あなたの いのちと 健康
を まも つぎ き つ
を守るために 次のことに 気を付けてください。

• 手を よく 洗って うがいを してください。

• 生活のために 必要な時 以外は 外に 出ないでく
ださい。

• お店で 食事をする時は 静かに 食べて 人と
かいわ とき ますく
会話を する時は マスクをしてください。

ごーるでんういーく あと ふじさわし じゅうてん
ゴールデンウィークの 後に 藤沢市が 「重点
そち きんきゅうじたいせんげん おこな
措置」や 「緊急事態宣言」を 行うところに なら
ないように みな きょうりょく ねが
ないように 皆さまの ご協力を お願いします。

ふじさわし あたら ころなういるす わくちん
藤沢市は 新しいコロナウイルスの ワクチンの
ちゅうしゃ はじ こんしゅう ふじさわし びょういん
注射を 始めました。今週から 藤沢市の 病院に
にゅういん こうれいしゃ しみん みな あたら
入院している 高齢者の 市民の 皆さまに 新し
ころなういるす わくちん ちゅうしゃ はじ
いコロナウイルスの ワクチンの 注射を 始めまし
た。また、ふじさわし いっぱん こうれいしゃ みな
藤沢市は 一般の 高齢者の 皆さまから
あたらし ころなういるす わくちん ちゅうしゃ
新しいコロナウイルスの ワクチンの 注射を 5
がつ とちゅう はじ じゅんび
月の 途中から 始めることが できるように 準備
をしています。

市民の皆さま、事業者の皆さま、これまで新しい
新型コロナウイルスを 広げないために ご理解と
ご努力を いただき ありがとうございます。新しい
新型コロナウイルスが 広がるのを 終わりにして いつ
もの暮らしに 戻すために 私と皆さまが
思いを 同じにして 藤沢の みんなで 一緒に 取
り組んでいきましょう。

2021年（令和3年）4月20日

すずき つねお

ふじさわしちょう
藤沢市長

鈴木恒夫